

jB MEIER



Musicien & Compositeur | Cofondateur de Citypercussion

jB Meier né en 1960 a étudié les percussions classiques au Conservatoire de Genève et la batterie au Musician Institute de Los Angeles. Ensuite avec ses premiers bagages, il entreprend de voyager à travers le monde pour explorer la diversité infinie de l'univers de la percussion.

En plus de sa participation active dans plusieurs groupe acoustique en adaptant son jeu aux différents styles de musique rencontrés, jB Meier s'intéresse également au traitement musical par ordinateur et à l'utilisation des nouvelles technologies. Il a enrichi son parcours en créant de la musique de film et en travaillant pour le monde du théâtre, tantôt en tant que compositeur, interprète ou comédien.

Dans une collaboration étroite avec des chorégraphes et des directeurs artistiques, il a notamment joué un rôle essentiel dans la composition et l'interprétation de créations avec le Béjart Ballet Lausanne, tout en ayant maintenu activement ses activités pédagogiques à l'école atelier Rudra Béjart.

Fort de son expérience, il se consacre désormais à l'enseignement en tant que professeur. Il anime des ateliers de percussions et d'expression rythmique corporelle en collaboration avec des compagnies de danse.

Les performances et créations artistiques de jB Meier mettent en évidence l'équilibre entre son habileté musicale et sa créativité scénique, révélant ainsi une vision personnelle qu'il incarne avec passion.